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跳码的pos机可以养卡提额吗？

老侯说句实在话，
市面上没有一台pos机品牌可以保证100%不跳码，有的品牌跳码率比较低，而有的
品牌跳码率非常高
，如果经常使用跳码率较高的pos机刷卡，不仅达不到养卡提额的作用，还可能让
你的信用受损，最终出现降额、封卡的情况。

pos机为什么要跳码？因为这是支付公司利益最大化的一种方式，可以参考文章《
一文看懂pos机为
什么要跳码？》。当刷卡人使用po
s机刷卡时，
支付公司跳码到公益类或者是优惠类的商户，就可以少给银行和银联分手续费，甚
至不分手续费。

支付公司损坏了银行的利
益，然而最终受害的却是刷卡人
。如果你的信用卡经常刷卡，但银行从来没收到任何刷卡手续费，时间长了必然会
被风控，一旦被盯上，那最终的结果就是降额，你的信用受到损失。如果卡片被封
，那么以后就很难在此银行再次办理信用卡了。

如果你办理pos机的目的是养卡，那么一定要办正规的pos机，并且跳码率必须要
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低，不要为了省手续费选择那种必然会跳码的低费率pos机，最终因小失大。
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